

La comparsa de Estudiantes presenta unos vasos reutilizables para Moros y Cristianos

26/05/2023



La comparsa de Estudiantes ya se está preparando para disfrutar las fiestas de Moros y Cristianos, que empezarán el próximo 1 de junio, y para ello han lanzado una campaña denominada "Si bebes no lo tires" con la cual repartirán vasos reutilizables a todas sus escuadras.

El vicepresidente de los Estudiantes, **Víctor Collados**, ha explicado que esta campaña "consta de pequeñas acciones que hemos ido realizando años atrás, como las papeleras de reciclaje, la recogida de vidrio y el reciclaje de cartón. A estas acciones se une ahora el vaso reutilizable con el que hemos calculado que pasaremos

de consumir 1.000 vasos a 350".

Así mismo, Collados ha animado al resto de comparsas a que se unan "a este tipo de campañas para hacer las fiestas más sostenibles".

Los vasos empezarán a utilizarlos a partir de mañana, ya que la comparsa celebrará una fiesta a las 18:30 horas con motivo de la Entradica Cristiana. El tardeo llevará el nombre de "La calle es nuestra" y estarán enfrente de la sede oficial.

Además, este año los Estudiantes han lanzado unas gafas

negras personalizadas de la comparsa para que todos sus festeros vayan igual por la calle.